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看護師対談Ⅰ

まずは、みなさんが看護師になろうと思った

きっかけを教えてください。

S：私は親が助産師だったので、小さいころから

　医療の現場に 親しみを持っていたからです。

お母さんと同じ職業に就くなんて素敵ですね。

お母さんも喜んだのではないでしょうか？

S：ええ。そうですね☆　喜んでくれました。

M：私は、高校生の頃読んでいた医療系の漫画が

　きっかけだったんです。

　憧れがあったというか・・・。

　でも最近、娘が私と同じ看護師になる道を

　選んでくれたことを知り看護師になって

　良かったなーと思っています。

Y：私は親に資格をとりなさいと

　言われたことがきっかけです。

みなさん、少なからず親の影響を受けて看護師

という職業に就いたんですね。

5 月になり、新しい年度の生活にも少しずつ慣れてきたころでしょうか。

今月は、ジュンレディースクリニック小平の病棟に勤務する看護師に、突撃インタビューをしてみました。

普段、接する時間の少ない看護師ですが、どのような思いで勤務に望んでいるのか、少しだけ紹介させて頂きます。

では、看護師を続けてきた

理由、看護師になって

良かったことを

教えてください。

S：やりがい・・ですかね。

   いろいろな患者さんに

　会えたってことが良かったことです。

M：新人の頃は大変な仕事だと思っていました。

　正直続けていけるかな・・・と不安に思ったことも

　あります。でも、尊敬できる先生や先輩に出会えた

　ことで続けてこられたと思っています。

　患者さんから教わることも多く、今は患者さんと

　接することが楽しいです。

ありがとうございました。大変だけどやりがいのある

お仕事ですね。

さて、まだまだ聞きたいことはありますので

対談は来月号に続きます。

最後に Y さん、メッセージをお願いします。

Y：出産・育児・・・不安要素は

   いっぱいあるかと思います。

　でも、私たちが看護師を続けてこられたのは

　患者さんとの出会いのおかげ。今度は私たち

　スタッフが、精一杯お手伝いさせて頂きます。

　安心して出産に臨んでください。

一同：お待ちしております！

患者さんへのメッセージ


